

Avanzan las obras de restauración del Puente de los Ocho Ojos en Jun

Esta actuación forma parte de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado, cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional y la Diputación de Granada

miércoles 24 de mayo 2023



El presidente de la Diputación, José Entrena, y el diputado de Obras Públicas y Vivienda, José María Villegas, han visitado, con la alcaldesa de Jun, Aurora Suárez, y miembros de la Corporación municipal, las obras de restauración del Puente de los Ocho Ojos para comprobar el avance de los trabajos en el conjunto patrimonial más emblemático del municipio.

Se trata de un proyecto de restauración paisajística que supone una inversión de 295.498,31 euros, con el objetivo de recuperar la zona alta del corredor verde entre Peligros, Pulianas y Jun, de manera que se creará un nuevo camino con las sendas a cada lado del arroyo Juncaril.

Esta restauración forma parte de la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) "Aglomeración Urbana de Granada", que gestiona la institución provincial, y que están cofinanciadas por la Diputación Provincial de Granada y el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder). La inversión total en Jun es de 720.000 euros, en cuatro proyectos: dos de eficiencia energética en edificios públicos y dos de regeneración paisajística y creación de nuevas zonas verdes.

El presidente ha insistido en la importancia de la inversión que suponen las EDUSI “con actuaciones fundamentales para los municipios metropolitanos en materia de eficiencia energética, movilidad, medio ambiente, sostenibilidad y digitalización”.

Sobre este y el resto de proyectos EDUSI, la alcaldesa ha manifestado su satisfacción por contar con esta inyección económica y ha agradecido a la Diputación su aportación. “Ahora contamos con espacios de uso público mucho más acogedores donde prestar un mejor servicio a los vecinos”, ha apuntado.

La EDUSI "Aglomeración Urbana de Granada" incluye actuaciones en 13 municipios (Albolote, Atarfe, Jun, Peligros, Pulianas, Granada, Cájar, Cenes de la Vega, Gójar, Huétor Vega, La Zubia, Monachil, Ogíjares) y se enmarca en el Programa Operativo Plurirregional de España (POPE) 2014-2020. Supone una inversión total de 18,7 millones de euros, que cofinancian el Feder y la Diputación al 80 y 20% respectivamente.